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Diálogo discreto 

Políticos opinan ante propuesta FMLN 
La propuesta que el 

Frente Farabundo 
Mart! presentó a la co
misión que representó 
al gobierno en las con
versaciones realizadas 

Rey Prendes 

en México, despertó di
ferentes comentarios 
entre distintos sectores 
de la vida nacional; 
miembros de los parti
dos políticos represen
tados en la Asamblea 
Legislativa, externa
ron su opinión a LA 
NOTICIA, sobre el te
ma. 

Opiniones de políticos 

"El FMLN le ganó la 
partida publicitaria al 
gobierno, pues presen
tó con anticipación 
puntos bien estudiados, 
concretos. Debió el go
bierno salvadoreño ha
ber montado un apara
to publicitario en Méxi
co", sostuvo el dirigen
te del Movimiento Au
téntico Cristiano 
(MAC), Julio Adolfo 
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Rey Prendes. 
Para el político, de 

muchos años dentro de 
estos menesteres, la 
propuesta que presen
tó el FMLN tiene pun
tos factibles que pue
den discutirse en el ple
no legislativo, aunque 
no desestimó que algu
nos tienden a ser di!Tci
les de aprobar. 

Al ser interrogado 
sobre la respuesta del 
gobierno, donde se dijo 
que las reuniones se ha
rían cada dos meses, 
Prendes aseveró que 
"da la impresión de que 
quieren alargar el pro
ceso iniciado y eso pue
de ser dañino". 

"A lo más que puede 
llegar esta comisión es 
a una aprobación de 
procedimientos, pues 
es lo único que discutí-

rán, asuntos de proce
dimientos". 

Insistió en que algu
nos puntos presentados 
en la propuesta rebelde 
pueden discutirse den
tro de la asamblea, a 
modo de buscar con
senso, aunque "acá las 
cosas cambian de la no
che a la mañana", re
calcó. 

En diálogo cada dos 
meses perderían 
vigencia puntos 

acordados: 
Aristides Alvareoga 

Aristides Alvarenga, 
del Partido Demócrata 
Cristiano, dijo que el 
hecho de que el gobier
no solicite que las con
versaciones sean cada 
dos meses, haría que 
puntos acordados en 

reuniones previas, 
pierdan vigencia. 

Aclaró: "Vemos que 
la propuesta del FMLN 
tiende a ser saludable y 
factible, pues pese a 
que contiene puntos di
fTciles, tiene un 90 por 
ciento que sí se puede 
resolver". 

Para él, la contribu
ción de los distintos 
sectores de la vida na
cional es necesaria, 
pues solamente as! po
drá llegarse a obtener 
un consenso adecuado 
para aprobar lo ex
puesto. 

Uno de los apartados 
que considera delica
dos, es el de disolver los 
cuerpos de seguridad, 
aunque no vaciló en ra
tificar que "eso le co
rresponde tratar al 
ejército, y son ellos 
quienes tienen la pala
bra". 

Mostró optimismo so
bre el punto de adelan
tar las elecciones para 
concejales y asamblea, 

programadas para 
1991. "Estamos dis
puestos a contribuir, 
as[ como a discutir la 
modificación de la 
Constitución Polftica". 

Dentro del contexto, 
reiteró una frase, ya ll
pica de él: "El gobierno 
camina como tortuga y 
el FML a paso de ga
cela", al señalar el 
avance sobre el gobier
no del frente guerrille
ro, al presentar unas 
peticiones bien defini
das. 

Pueblo pagó con 
sangre, ahora FMLN 

debe contribuir: 
Salguero Gross 

Una alta represen
tante del gobierno ac
tual, adujo que ya es 
tiempo que el FMLN se 
deje de falsas manio
bras y colabore con la 
búsqueda de la paz, 
"pues el pueblo ya pagó 
con sangre, ahora ellos 
deben contribuir". 

Para Gloria Salguero 
Cross, del partido 
Alianza Republicana 

acionalista (ARENA). 
el FMLN tiene la liber
tad de dar a conocer 
propuestas, aunque se
ñaló que algunas de 
ellas tienden a ser inco
herentes. 

"Estos señores deben 
poner los pies sobre la 
tierra, y no pedir algo 
que saben que es dificil 
de cumplir, como redu
cir el ejército, disolver 
los cuerpos de seguri
dad o adelantar las 
elecciones del 91 ", re
calca. 

Sobre la propuesta 
del gobierno, en el sen
tido de realizar sesio
nes cada dos meses, 
enfatizó que "la paz no 
se logra con una o dos 
sesiones, es por medio 
de varias, programadas 
en forma adecuada". 

Con esas propuestas 
ilógicas -agrega-, no 
buscan la paz. sino úni
camente publicitarse y 
alargar más el asunto. 

FMLN presentó la 
propuesta más política: 

Carrillo C. 

Hugo Carrillo, de la 

fracción pecenista, sos

tiene que esta propues

ta dada a conocer por el 

frente guerrillero es la 

más polftica que ha lan

zado en los últimos 

años, por lo que urge 

sea estudiada y analiza

da a modo de saber qué 

responder. 

Glorio Salguero 

Carrillo manifiesta 
que es evidente que el 
gobierno únicamente 
insiste en procedimien
tos, mientras que el 
FMLN se ha ido con 
problemas de fondo. 
"Sólo asuntos de proce
dimientos no es nada, 
deben complementarse 
con los de fondo". 

Sobre la respuesta 
del gobierno de sentar
se a charlar cada dos 
meses, enfatiza que 
"Cristiani dijo que era 
diálogo ininterrumpi
do, ahora se contradice. 
Eso creará problemas, 
pues los puntos que se 
acuerden hoy perderán 
vigencia posteriormen
te, y as! se crearán difi
cultades que quizá no 
han previsto". 

Hugo Carrillo mani
fiesta que habrá que es
perar los resultados de 
esta reunión, aunque 
sostiene que la posición 
guerrillera tiene cosas 
factibles. 

Hugo Corrillo 


